

Rheingau Musik Festival begrüßt alle Gäste ab sofort schon an der B42

Touristisches Hinweisschild für das Rheingau Musik Festival

Oestrich-Winkel, 11.08.2023 – Das Rheingau Musik Festival begrüßt alle Gäste ab sofort mit einem „touristischen Hinweisschild“ schon an der B42. Das Festival hat für die Bundesstrasse ein touristisches Hinweisschild gestalten lassen, das laut der Richtlinien für touristische Hinweise an Straßen in brauner Grundfarbe und weißer Schrift angefertigt wird. Die Tafeln stehen in der Regel an Autobahnen/Bundesstrassen und weisen auf bedeutsame touristische Attraktionen der Region hin. Die Hinweistafeln bewerben normalerweise historische Stätten oder Industriedenkmäler. In Richtung Rheingau fahrend in Höhe Walluf wurde nun an der B42 eine touristische Hinweistafel in den Maßen 3 x 2 Meter zum Rheingau Musik Festival aufgestellt. Damit ist das Rheingau Musik Festival offiziell eine feste kulturelle touristische Größe in Hessen.

Die Tafelgestaltung zeigt stellvertretend für die Musik einen Pianisten und eine Geigerin, die inmitten der Weinberge musizieren. In über 30 Jahren sind der Rheingau und sein Festival in einem einzigartigen Zusammenspiel von Kultur und Natur, Musik, Genuss und Lebensfreude zum Anziehungspunkt für Musikbegeisterte aus aller Welt geworden. Das Alleinstellungsmerkmal entsteht durch die Kombination von hochkarätigen Konzerthighlights an einzigartigen Spielstätten im unvergleichlichen Rheingau.

„Ich freue mich, dass wir für die Genehmigung der Tafel sämtliche Voraussetzungen für eine Aufstellung erfüllt haben. Das Rheingau Musik Festival, welches als eines der renommiertesten Musikfestivals in Europa gilt, hat maßgeblich zur internationalen Bekanntheit des Rheingaus beigetragen. Diese herausragende Reputation wird zukünftig für jeden Reisenden unübersehbar sein, der die Bundesstrasse in Richtung Rheingau wählt“, bekräftigt Marsilius Graf von Ingelheim, Geschäftsführer des Rheingau Musik Festivals.

„Die Enthüllung der Tafel markiert für mich einen wundervollen Augenblick und eine erhabene Anerkennung für die Hingabe, die wir als Festivalteam in den letzten 36 Jahren hier im Rheingau eingebracht haben. Sie symbolisiert die harmonische Symbiose zwischen Festival und Region. Das macht das Rheingau Musik Festival einzigartig in seiner Art“, so Michael Herrmann, Intendant des Rheingau Musik Festivals.

„Da soll nochmal einer sagen, man könne nichts bewegen. Am 30. Januar 2023 hat mich Marsilius von Ingelheim das erste Mal wegen eines kulturellen Hinweisschildes für unser Rheingau Musik Festival an der Umgehungsstraße angesprochen. Mit Hessen Mobil hatten die Festivalmacher schon alles abgesprochen, unsere Verkehrsbehörde im Rheingau-Taunus hat grünes Licht gegeben, jetzt stellen wir das Schild auf. So geht schnelle Kreisverwaltung!“, unterstreicht Klaus-Peter Willsch MdB, Erster Kreisbeigeordneter des Rheingau Taunus Kreises.

Bildunterschrift: v.l.n.r. Klaus-Peter Willsch (MdB und Erster Kreisbeigeordneter Rheingau Taunus), Michael Herrmann (Intendant Rheingau Musik Festival), Thomas Klepper (Dezernatsleiter Hessen Mobil), Marsilius Graf von Ingelheim (Geschäftsführer Rheingau Musik Festival), Ingo Schon (Stadtverordnetenvorsteher der Stadt Eltville am Rhein)

Über das Rheingau Musik Festival: Das Rheingau Musik Festival zählt zu den größten Musikfestivals Europas und wurde 1987 gegründet. Das größte privatwirtschaftlich finanzierte Musikfestival Europas veranstaltet 2023 im Zeitraum vom 24. Juni bis 2. September über 164 Konzerte in der Region von Frankfurt über Wiesbaden bis zum Mittelrheintal. Spielstätten sind Kulturdenkmäler wie Kloster Eberbach, Schloss Johannisberg, Schloss Vollrads und das Kurhaus Wiesbaden, Weingüter und historische Kirchen. Jeden Sommer finden Veranstaltungen von Nachwuchskünstlern und Stars der internationalen Musikszene von Klassik über Jazz bis hin zu Kabarett, musikalisch-literarischen Programmen und Weltmusik statt.

Weiterführende Informationen: Tel.: 0 67 23 / 60 21 70 | www.rheingau-musik-festival.de

Pressekontakt:

Rheingau Musik Festival Konzertgesellschaft mbH

Leitung Kommunikation & Marketing: Caroline Lazarou

Tel.: 06723 / 91 77 15 – Fax: 06723 / 91 77 19 | E-Mail: lazarou@rheingau-musik-festival.de